

PhoenixEarth

I N I T I A T I V E

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PhoenixEarth Initiative, signée Phoenix Beverages Group et La Fondation Coca-Cola œuvrent ensemble pour l'écologie à Maurice



Afin de promouvoir l'économie verte au sein de son entreprise et de s'inscrire comme un véritable acteur dans le développement durable au sein de l'environnement à l'île Maurice, Phoenix Beverages Group (PBG) a décidé de consolider son pôle de développement durable au travers de « PhoenixEarth Initiative ». PhoenixEarth Initiative viendra donc soutenir toutes les actions durables de PBG, tout en participant également à des initiatives au travers de l'action de certaines ONGs dans l'île.

PhoenixEarth Initiative est un projet en développement de Phoenix Beverages Group qui a pour but de contribuer au développement durable de la société mauricienne. En phase de lancement, elle vise à renouveler et à communiquer aux publics, la vision de PBG, à savoir créer un sens d'engagement véritable dans le long-terme autour de l'environnement dans lequel la compagnie opère à Maurice et dans les différents marchés où elle est présente, en promouvant une production optimisée, une consommation efficiente des énergies et eaux nécessaires à son process, la promotion d'une consommation responsable de ses produits par les consommateurs, ainsi qu'une gestion efficace et moderne des différents déchets générés en aidant au développement pérenne d'une véritable économie circulaire à Maurice.

Au lancement de PhoenixEarth Initiative vient s'ajouter l'engagement de La Fondation Coca-Cola (TCCF), afin de promouvoir une économie circulaire à Maurice. Ainsi, une cérémonie de remise de chèque de 150,000 USD équivalent à 6,5 millions de roupies, a eu lieu en présence de l'honorable ministre de l'Environnement, Kavydass Ramano, Mons. Claude Pougnet, Président de l'ONG Mission Verte, Dr. Ayeshah Fauzee, la Senior Manager – Public Affairs représentant de La Fondation Coca-Cola et de Mons. Bernard Theys, CEO de PBG.

C'est l'ONG Mission Verte qui a été récipiendaire de cette somme d'argent allouée en vue d'aider à l'accélération de la réalisation de son projet, qui consiste à renforcer la mise en place d'un système de collection des bouteilles de PET à travers l'île en vue d'un recyclage de ces dernières. Le ministre de l'Environnement a pour sa part félicité l'initiative de Phoenix Beverages Group ainsi que celle de La Fondation Coca-Cola qui soutiennent davantage les ONGs à réaliser leur projet axé vers une économie circulaire.

La présidente de la Fondation Coca-Cola, Ms. Saadia Madsbjerg, a réaffirmé l'engagement de la Fondation à faire la différence en Afrique à travers des activités philanthropiques s'inscrivant dans la durée dans les territoires les plus affectés. « Grâce à cette nouvelle approche qui allie la collecte des bouteilles plastiques, l'autonomisation des femmes et des jeunes ainsi que la sensibilisation pour une gestion plus responsable des déchets, La Fondation Coca-Cola souhaite améliorer le quotidien au sein des communautés à Maurice ». La Fondation Coca-Cola a accordé des subventions de plus d'un milliard de dollars à travers le monde dans le cadre de sa stratégie visant à soutenir les communautés à travers le monde.

Pour Bernard Theys, cette initiative est une étape importante pour le développement durable de notre île. Il poursuit en soulignant que ce projet d'envergure de Mission Verte, accompagné par La Fondation Coca-Cola et d'autres partenaires, arrive au bon moment.

« Nous nous apprêtons à changer nos modes de vies et à nous tourner vers une économie verte à Maurice. C'est dans cet élan que PBG réitère son initiative volontariste de s'engager dans le développement durable. C'est donc pour cette raison que PBG met en avant aujourd'hui son pôle de développement durable avec le lancement officiel dans le public de « PhoenixEarth Initiative ».

PhoenixEarth

I N I T I A T I V E

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PhoenixEarth Initiative apportera son soutien dans des domaines variés tels que la sensibilisation au recyclage dans des projets éducatifs, des projets liés à la réduction des intrants de consommation d'Eaux et de CO2, l'intensification et la promotion de l'utilisation de l'énergie verte, ainsi que des projets comme ceux initiés par de La Fondation Coca-Cola et Mission Verte afin d'accomplir notre mission et rendre l'île Maurice plus verte au travers de l'intensification de la collecte et du recyclage de bouteilles en plastiques de PET.

Cette initiative vient ainsi à soutenir et développer davantage l'engouement des entrepreneurs privés pour le secteur du recyclage » a-t-il ajouté. L'objectif de cette initiative est selon Bernard Theys de mettre en place un système innovant global afin de réduire et voir supprimer les actions néfastes sur l'environnement et de soutenir plus volontairement les ONGs et leurs initiatives dans le domaine du recyclage.

L'objectif de l'initiative de Mission Verte se démarque dans la mise en place d'un système de collecte de PET efficace et organisé dans diverses régions de l'île facilitant le 'process' vers l'étape de recyclage de ces dernières. L'ONG a également pour but de sensibiliser la population mauricienne à travers des ateliers de communications qui se font avec le public ainsi que des sessions éducatives dans des écoles pour encourager le recyclage et le tri des déchets. Elle compte actuellement 226 membres et emploie une douzaine de personnes pour accomplir sa mission. Avec ce nouveau projet, elle compte passer à la vitesse supérieure afin d'atteindre des objectifs plus ambitieux.

Ainsi, La Fondation Coca-Cola se porte volontaire à soutenir des projets comme ceux de Mission Verte qui s'aligne à sa politique de développement durable globale. TCCF intervient dans un grand nombre de projets d'envergure s'associant avec la responsabilité de consommer durablement tout en protégeant l'environnement et soutenant des organisations qui ont pour but de sensibiliser les mauriciens sur l'économie circulaire.

PhoenixEarth Initiative, quant à elle, cherche à renforcer son développement global d'une manière responsable et pérenne afin de promouvoir une île Maurice durable, en aidant notamment au renforcement de l'action de récupération et du recyclage du PET plastique qui sera lancé à Maurice dans le mois à venir en partenariat actif avec le Gouvernement.

PhoenixEarth Initiative se tient donc résolument aux côtés de Mission Verte pour la réalisation de ce projet d'envergure qui sera une initiative phare pour l'avenir écologique de notre île.



Pour plus de détails, veuillez contacter :
Kaajal Gungadeen,
PR Specialist
Zethical Ltd
communication@zethical.com
Mobile: 5255 4452
Office: 260 6050